



Presseinformation

Otto-Fleck-Schneise 12
60528 Frankfurt/M.
Tel. +49(69)-67726-856
Fax +49(69)-67726-903

www.baseball-softball.de
presse@baseball-softball.de

Gautinger Debütanten führen Deutschland zum Auftaktsieg

Prag/Tschechien, 27. Juni 2025

Die deutsche Herren-Nationalmannschaft hat einen lockeren Aufgalopp in die Prague Baseball Week hingelegt. Im Auftaktspiel beim renommierten Einladungsturnier in der tschechischen Hauptstadt setzte sich die Auswahl des Deutschen Baseball- und Softball-Verbandes mit 11:1 gegen Österreich durch. Die Partie endete mit dem elften deutschen Run im achten Inning vorzeitig.

Bereits in den ersten beiden Durchgängen stellte Deutschland mit sechs Zählern die Weichen auf Sieg. Wenngleich die Österreicher mit insgesamt vier Errors ordentlich mithalfen. Auf dem Werferhügel der Deutschen legte Starter Philipp Kleehaupt ein astreines Debüt für die Herren-Auswahl an den Tag. Über sechs Durchgänge erlaubte der Gautinger den gegnerischen Schlagleuten lediglich vier Hits und zwei Walks, dabei verbuchte er sechs Strikeouts.

„Philipp Kleehaupt hat sechs starke Innings geworfen und ein tolles Debüt für die Herren-Nationalmannschaft hingelegt. Darüber bin ich sehr froh. Auch Joni (Jonathan) Schäffer hat sehr solide gepitcht“, freute sich Bundestrainer Jendrick Speer über die Performance seinen jungen Pitcher-Duos. „Wir haben unser Spiel durchgezogen und das gemacht, was mir machen wollten“, fuhr Speer fort. Den einzigen Run markierte Österreich im dritten Abschnitt. Diesen konterte das Speer-Team postwendend.

Das Highlight der Partie besorgte Tobias Maul (Gauting Indians) mit seinem Solo Homerun im sechsten Inning. Eric Harms (Guggenberger Legionäre) ließ einen Triple folgen und Deutschland kam in diesem Abschnitt zu insgesamt drei Runs. Die zwölf deutschen Hits verteilten sich auf sieben Schultern. Vincent Ahrens (Cologne Cardinals) und Eric Brenk (Bonn Capitals) verbuchten jeweils drei Runs Batted In. Zum deutschen Spieler des Spiels wurde Kleehaupt gekürt.

„Ich denke, allgemein haben wir eine gute Mischung auf den Platz gebracht. Die Jungen bringen Energie rein, die Erfahreneren wie Vinnie Ahrens hinter der Platte sorgen für die nötige Ruhe“, sagte Speer. Mit dem Bonner Danny Lankhorst (Centerfield) und dem Heidenheimer Simon Liedtke (Second Base) standen zwei weitere neue Gesichter in der Starting Lineup. Das zweite Spiel bestreitet Deutschland am Samstag (14:30 Uhr) gegen Italien.

Fotos: Christine Johannsen

Alle Informationen zum Deutschen Baseball und Softball Verband e.V. finden Sie unter www.baseball-softball.de.

Alle Informationen zur Prague Baseball Week finden Sie unter www.praguebaseballweek.eu.



